

Ce fut Mgr. François de Laval, en 1659.

En quel état était la colonie pendant les années 1660 et 1661 ?

Ne recevant aucun secours de France, elle semblait ne se soutenir que par une espèce de miracle; car les habitants ne pouvaient s'éloigner des forts sans courir risque d'être massacrés ou enlevés.

En quelle année Québec fut-il érigé en Evêché ?

Ce fut le 1er. Octobre 1670.

Par qui fut dotée la compagnie de St. Julien ?

Par la compagnie de Montréal en 1677.

Quelle était la conduite des chrétiens de Montréal vers le même temps ? Toute l'île de Montréal, dit le Père Charlevoix,

ressemblait à une communauté religieuse, parce qu'on avait eu, dès le commencement, une attention particulière à n'y recevoir que des habitants d'une conduite exemplaire.

Quel fâcheux événement arriva-t-il le 25 Août 1689.

1500 Iroquois descendirent de nuit dans l'île de Montréal, à l'endroit appelé Lachine; trouvant tout le monde endormi, ils se mirent d'abord à enfoncer les portes, et ensuite à brûler les maisons, et massacrèrent impitoyablement les hommes, les femmes et les enfants.

En quelle année fut fondé l'Hôpital Général de Québec ?

Ce fut en 1693 par Mgr. de St. Valier deuxième évêque du Canada.